

SOCRATE ET L'INTELLIGENCE

Le célèbre philosophe Grec Socrate avait-il une technique pour traiter les gens agaçants ?

"Un jour, Socrate fut attaqué par un homme. C'était un homme grossier et incivilisé qui le gifla même lors d'une bagarre.

Aujourd'hui encore, il y en a beaucoup comme lui... quand ils ne savent pas comment présenter leurs idées, ils deviennent agressifs.

Mais comment Socrate a-t-il réagi ?

Il ne fit rien ! Il ne cria pas, ne répliqua pas avec force, rien.

L'un de ses étudiants lui demanda pourquoi il agissait ainsi, et le grand philosophe répondit :

"Si un âne me donnait un coup de pied, est-ce que je l'aurais emmené au tribunal ?"

Que nous enseigne Socrate ?

Qu'une personne intelligente ne doit jamais descendre au niveau d'un imbécile. Parfois, le silence est la réponse la plus élégante.

Ce n'est pas un hasard si le mot « élégance » vient du latin « electro », qui signifie lumière.

Que signifie-t-il ? Cela veut dire qu'une personne élégante n'est pas celle qui porte des vêtements de marque ou possède des objets chers, mais celle qui sait se comporter, quand parler et quand se taire."